

Noticias del día

07 de Enero de 2026

Edición 7370

Noticias por fuero

Tucumán

La identidad no es solo genética

Con énfasis en los derechos de las infancias, se rechazó la nulidad de reconocimiento pese a ADN negativo y sancionan a los padres por el daño a la identidad del niño.

Noticias por tema

Las caderas no mienten

Un afiliado de OSDE pidió una prótesis de cadera de una marca específica, pero la Justicia rechazó el reclamo al no advertir "ningún sustento normativo que justifique la pretendida elección".

Noticias por tema

El cobre brilla más fuerte

La Justicia de Mendoza rechazó una cautelar contra el primer proyecto de cobre de mediana escala en la provincia. Se solicitó la prohibición de captación de agua y suspensión de los efectos de la ley que ratificó el emprendimiento.

Noticias por tema

Derecho de la competencia

Booking, sin paridad

Un tribunal alemán declaró que las cláusulas impuestas por Booking.com desde hace años vulneran las reglas de la competencia y habilitó reclamos por daños de operadores hoteleros.

Penal

Del veredicto al texto hay un largo trecho

La Justicia de Neuquén confirmó la responsabilidad de un condenado pero anuló la determinación de pena por

contradicciones. Se detectaron "diferencias sustanciales" entre lo que el juez de grado dijo oralmente en el veredicto y lo que luego escribió en la sentencia.

Noticias por tema

La salud no espera el ómnibus

La Cámara Federal de Resistencia obligó a una obra social a cubrir el tratamiento médico de un afiliado, incluido el traslado aéreo a Buenos Aires. El hombre padece discapacidad y su médico neurólogo recomendó su derivación.

Civil

La edad sola no incapacita

La Cámara de Apelación en lo Civil y Comercial de Necochea rechazó una demanda de determinación de la capacidad jurídica promovida por la hija de una mujer de 87 años. Además, dispuso el levantamiento inmediato de la inhibición general de sus bienes.

Civil

Responsabilidad de la concesionaria vial

Cuidado con la banquina

La Cámara Federal de La Plata revocó una sentencia de grado y dispuso que una concesionaria vial y su aseguradora respondan por los daños generados por el vuelco de un vehículo. Para los jueces, el accidente se produjo por el deficiente estado de la banquina durante la ejecución de la obra.

Superior Tribunal Provincial

Plenario

Tres años es el límite

La Corte mendocina determinó que el plazo de prescripción de las acciones de repetición de pago incoadas por las ART contra los terceros responsables del daño se rige por el CCyC y comienza a correr a partir del momento en que la aseguradora efectivamente cumple con la prestación a su cargo.

Brevata

San Juan

Mención Oro

Brevata

Nuevo juez de Paz para Esquel

Brevata

En 2025, el Poder Judicial de Salta completó 12

subastas electrónicas



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2026 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)